

# *La Russie remet de l'aide humanitaire et appuie l'antiterrorisme en Syrie*

---



Damas, 10 février (RHC)- Le Centre russe de Réconciliation pour la Syrie a remis 5, 4 tonnes d'aide humanitaire à 3 900 personnes dans ce pays arabe.

Des avions ont également parachuté 20,6 tonnes dans la province de Deir Es-Zor.

Ce centre a ajouté que des vivres ont été distribués dans quatre quartiers de la ville syrienne d'Alep ; à El-leja, dans la province de Damas, et à Aramo, dans la province de Lattaquié.

Par ailleurs, des bombardiers stratégiques russes ont détruit ces dernières semaines des cibles du groupe terroriste État Islamique à Deir Ez-Zor.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121184-la-russie-remet-de-laide-humanitaire-et-appuie-lantiterrorisme-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**